

Lions Club : les nouveaux ambassadeurs de Saint-Etienne

Centre international francophone de rencontres universitaires est une rencontre d'étudiants étrangers dont le thème développé cette année est celui des relations républicaines de France, de la commune à la région. Les 31 universitaires venus de 22 pays différents sont arrivés à Saint-Etienne le 5 juillet, après avoir passé trois jours en France. Ils sont hébergés à la résidence Saint-Nicolas et ont débuté le cycle de conférences, visites et débats par la soirée de Saint-Etienne matin. C'est André Frie-

denberg, conseiller régional et adjoint au maire en charge des relations internationales, qui en les accueillant a souligné l'importance de tels échanges : « c'est avec des rencontres comme celle-ci que l'on apprend à connaître d'autres pays et à les apprécier. Je compte sur vous pour être les ambassadeurs de la France, de la région Rhône-Alpes et surtout de Saint-Etienne dans votre pays. » Depuis 52 ans, les centres internationaux francophones des Lions Club ont permis à 8 000 jeunes de

tous les pays du monde, appartenant à toutes les catégories sociales et à toutes les religions, de se rencontrer, de tisser une toile d'amitié au-delà des rivalités politiques, économiques, religieuses ou culturelles grâce à un lien commun, le français. Cette année, ce sont donc 31 étudiants qui vont se rendre à travers notre région à la rencontre du conseil général et de la préfecture. Ils assisteront également à un mariage républicain, et à la fête du 14 juillet qui représente la République française.



Les étudiants découvrent le fonctionnement de nos institutions / Carole Brochu

Le Progrès